QUITA SUEÑO INFORMA

Órgano informativo de la Junta Municipal de Quita Sueño

Vol. 5 No. 28- junio, 2022



Sustituyen lamparas de alto consumo en Quita Sueño.



El Administrador Gerente General de Edesur Dominicana, giró una visita de cortesía al director de la Junta Distrital de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, donde conversaron acerca de la situación eléctrica de esta demarcación.

En la reunión estuvo presente el alcalde del municipio San Gregorio de San Gregorio de Nigua, el señor Jorge Carela, quien compartió con Antonio Brito, así como, con el ingeniero Milton Morrison.

El Gerente General de Edesur, hizo una donación de unas 50 lámparas para ser colocadas en puntos donde sean necesarias, para la iluminar las calles que así las necesiten.

Morrison señaló además que, ha dado instrucciones para la colocación de una oficina de Edesur para dar servicios a todo el distrito de Quita Sueño y no trasladarse a otras demarcaciones para honrar el pago de este importante servicio.

Señaló también, enviar a técnicos de la empresa para hacer un levantamiento de las necesidades en materia de energía eléctrica que requiere el nuevo palacio municipal.

Brito propuso que, la junta municipal está en disposición de comprar todas las lámparas LED que hagan falta, para cubrir las necesidades de iluminación que hace falta en todo el distrito de Quita Sueño.

Agradeció la presencia de Milton Morrison por su gesto de colaboración y ser parte del desarrollo de esta demarcación, "muchas gracias ingeniero Morrison, en nombre de todos los ciudadanos de Quita Sueño, por la solidaridad dicha este día"

Antonio Brito Rodríguez, director de la Junta Distrital de Quita Sueño, agradeció a Edesur y en especial a su administrador, ingeniero Milton Morrison, y a los miembros del equipo de Gestión Social, por la colocación de 50 lámparas de bajo consumo en diversos sectores de esta localidad.

Tras la visita de Morrison al director Brito Rodríguez, quien se comprometió a la colocación de dichas bombillas, de inmediato los técnicos de Edesur, procedieron a trasladarse a los diferentes sectores de la demarcación para hacer efectivo el compromiso del señor administrador.

Antonio Brito propuso a Edesur, el cambio de todas lámparas que sean necesarias en los diferentes barrios y que la empresa se las cobre del pago que ésta le hace al ayuntamiento. Iluminando todos los sectores, las personas se sienten con mayor seguridad.

Hoy en las calles de diversos sectores de Quita Sueño, con la iluminación de los mismos, la población se siente con más seguridad transitarlas, con esta acción se reduce el accionar de los delincuentes.

La población agradece al director Antonio Brito, como al señor Milton Morrison, por hacer el cambio de lámparas de alto consumo y la





Agua para Margara I y Valle Encantado

Técnicos del departamento de ingeniería de la Junta Municipal de Quita Sueño, realizan labores de colocación de 1,200 pies de tubos para el agua potable de las comunidades de Margara I y Valle Encantado.

Esta obra se enmarca dentro del Presupuesto Participativo que, fue discutido en asamblea comunitaria, el 16 de septiembre del año 2021, con la participación de delegados de las organizaciones que representan el bloque I, de esta demarcación.

Con la colocación de esta tubería y el arreglo de estas calles, es para dejar preparas las mismas para recibir el asfalto. La misma sirve de prevención para aquellas personas que, luego de estar colocado el mismo, y la gente no lo "pique" para cruzar los tubos de un extremo a otro.





Consejos útiles para la temporada ciclónica

Refuerza las ventanas, puertas y techo de tu casa.

Limpia los techos, asegura los tinacos y los objetos que pueda tumbar el viento.

Haz una lista de alimentos no perecederos.

Almacena los objetos sueltos en un espacio seguro de la casa.

Adquiere un botiquín de primeros auxilios. Identifica los refugios más cercanos.

Poda los árboles de tu residencia que estén en peligro de caer y elimina los escombros que están alrededor de tu hogar.

Haz una evaluación de tus herramientas u otros equipos que puedan necesitar (Baterías, radio de baterías, linternas, equipo de lluvia, entre otros.)

Entrega obras comunidad

El director de la Junta Distrital de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez hizo entrega de aceras, contenes y badenes en el sector La 40 de esta localidad, beneficiando así a unas 2,800 personas.

Las calles 3ra, Ciudad de Dios y Cristo Salvador del referido sector, fueron entregas con sus respetivas aceras, badenes, contenes y asfaltadas totalmente.

A la entrega participó la señora gobernadora civil de la provincia San Cristóbal, Pura Casilla, dirigentes comunitarios, el presidente del concejo de vocales, Manuel de Regla Tejeda, vecinos, empleados y funcionarios de la junta municipal.

Comunitarios y residentes de las obras entregadas, agradecieron al director Antonio Brito y al señor presidente Luís Abinader Corona, por hacer la transformación de nuestra comunidades.



Brito da primer picazo



El director de la Junta Municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, dio el primer picazo, para la construcción de aceras y contenes en las calles 1ra, 2da, de los sectores Villa Esperanza y Manolo Bordas de esta demarcación.

Esta construcción de aceras y contenes, forma parte del operativo que se desarrolla en todo el distrito de Quita Sueño, a través del Programa de Apoyo a los Gobiernos Locales, con el apoyo de la presidencia y de la Liga Municipal Dominicana (LMD) con el objetivo de dejar preparadas las calles, para que puedan recibir el asfalto que ha sido dispuesto por el señor presidente Luís Rodolfo Abinader Corona.

Estos trabajos corresponden a los lotes I, Villa Esperanza, con 900 metros lineales de contenes, y 630 metros cuadrados de aceras, adjudicado al ingeniero Lemuel Leandro Ramírez y en el II Manolo Bordas, 500 metros lineales de contenes y 288 metros cuadrados de aceras, adjudicado a la ingeniero Cleopatra Féliz. Las mismas serán realizadas con el aporte y especificaciones que hizo la LMD.

Los espacios públicos son de la comunidad. Brito participa en actividades.

Antonio Brito llama a la población a no ocupar espacios públicos.

Brito dirigió personalmente el desmonte de una columna que se construyó en un espacio público.

En varias ocasiones se le había notificado que no construyeran en ese lugar, ya que estaban violando un espacio colectivo y no escucharon el llamado, lo que se procedió la demolición de la misma.

Señala que estos espacios no son de Brito, ni de nadie en particular, son para el disfrute y uso de toda la comunidad y no de nadie de forma particular.

Todo el que construye en los espacios públicos, dicha construcción será eliminada, por un personal destinado para tales fines.

Brito pide a la población que, cuando piensen en construir, deben pasar por el departamento de Inspectoría del





El departamento de inspectoría y la Policía Municipal de Quita Sueño paralizaron la mañana de este lunes una las excavaciones en zona verde, como preámbulo de una construcción.

La acción estuvo dirigida por el coronel Campusano, encargado de la Policía Municipal y Luís Manuel Reyes, del departamento de inspectoría, incautaron herramientas de construcción a varios ciudadanos que excavaban próximo a la escuela primaria del sector Los Cacaos.

A los ciudadanos se les informó que deben pasar por el ayuntamiento, para que informen el móvil de intervenir en esta área, frente a la carretera principal de Quita Sueño.

El director de la Junta Distrital de Quita Sueño, señor Antonio Brito, hizo entrega del remozamiento de la capilla San Juan Bautista, en el sector de Valle Encantado de esta demarcación.

El remozamiento contó con la pintura, arreglo del fino por las filtraciones, pañete de techo y paredes. Colocación de mármol donado por Marmolite, colocación de abanicos.

La comunidad Católica de la capilla, se sintió agradecida del señor Brito por la entrega del remozamiento de nuestro local, y a todos los que de una forma u otra permitió este trabajo.



El señor Antonio Brito Rodríguez, director de la Junta Municipal de Quita Sueño, participó en la puesta en escena de la 8va versión de la gala, del centro educativo en Artes Manuel Feliz Peña donde muestra la destreza y habilidades en diversas manifestaciones del arte.

Participó hoy en la fiesta de Pentecostés, con feligreses de la iglesia católica, que abarca unas 19 comunidades, desde Itabo hasta llegar a la comunidad de Brooklyn en la comunidad de Piedra Blanca, del municipio Bajos de Haina. El mismo se realizó en el Club San Judas Tadeo, ubicado en el sector de Valle Encantado, en el Distrito Municipal de Quita Sueño.

Estuvo en el encuentro "Fiesta de Fin de año Escolar" que celebra el Comité Ejecutivo de la Asociación Dominicana de Profesores (ADP) seccional Bajos de Haina, Quita



BOLETÍN QUITA SUEÑO INFORMA

Orienta e informa a la comunidad sobre las ejecuciones y Actividades de esta junta municipal

> Relaciones Públicas **OAI/SISMAP CONSEJO EDITORIAL**

ANTONIO BRITO RODRIGUEZ DIRECTOR JUNTA MUNICIPAL

ANGEL RAFAEL FELIZ **RELACIONES PÚBLICAS**

JUAN A.SOSA JOAQUIN OFIC. ACCESO A LA INFORMACIÓN

> **DAGMAL M. FELIZ PEREZ ENLACE GENERAL SISMAP MUNICIPAL**

COLABORADORES

MANUEL A. MOLINA COLÓN LEIDY WALKIRIA BENITEZ JONATHAN ACEVEDO SANTA VALDEZ KENIA RODRIGUEZ MARTIN AYBAR YARAISA ARIAS

EDICIÓN Y DIAGRAMACIÓN Angel Rafael Feliz haina93@gmail.com

JUNTA MUNICIPAL DE QUITA **SUEÑO** 809-475-0008

distritomunicipalquitasueño.gob.do auntamientoquitasueno@gmail.com